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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■        

 卓 話 者 演  題 

1 月 30 日 木村文彦・福田智恵子 会員 年男・年女の抱負 

2 月   6 日 恒松・杉原・大谷良 会員 年男の抱負 

2 月 13 日 休  会  

2 月 20 日 国際奉仕委員会  

2 月 27 日  会員スピーチ 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

37 27      10 72.97 

■■■ 欠席者 ■■■   

安食洋・荒木・飯塚大・石原・松浦・大國・大谷厚・園山・杉原・多久和 

■■■ 来訪者 ■■■   

 な  し 

■■■ メークアップ ■■■      

  1/23 飯塚大(松江東)   1/28 大谷厚(松江しんじ湖) 

********************************************************************* 

■■■ 次回会受付当番 ■■■   

（2 月   6 日） 福田智恵子／園 敬司／園山 繁 

（2 月 20 日） 牧野晴彦／杉原朋之／高砂明弘 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央   松江南    2/10 

火 出雲  2/18    2/11・25(－) 松江しんじ湖      2/25 

水 大社  2/12   2/19(－) 松江      2/12(－)   

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東   1/30   2/27(－)  

金 出雲南   1/31・ 2/28(－)  

■■■ 来間会長挨拶 ■■■  

1/28 旧正月を迎えております。中国や台湾では春節といい、旧暦で新年を

祝います。ちなみに、イタリアやアメリカでは1月1日、韓国では1月28日、タ

イでは4月13日ごろに水かけ祭りがあり、悪行を洗い流すといった意味がある

ようです。 

旧暦のお正月にあたり、私も改めて今年の抱負をお話ししたいと思います。

昨今のメディアの報道などを拝見すると、慣れや権力、金儲けなどに走り、企

業や個人が本来の目的を見失っているように思えます。昨年、食品製造関

係の集まりで愛知県へ視察に行った際のことを思い出しました。曹洞宗のお寺、

妙厳寺（みょうげんじ）——「豊川稲荷」と言った方が分かりやすいですね——に掛

けられていた掛け軸に「聴無聲」（ちょうむせい）という言葉がありました。この言

葉の意味を調べてみると、「聴無聲（声）」とは「無聲を聴く」と読み、「声なき声

を聴く」「相手が言う前に、その意思を察する」という意味があります。また、禅や

仏教的な解釈では、異なる意味合いもあるようです。この言葉は、広く一般

社会においても、人と人とのコミュニケーション——意思の疎通を図る上で大切に

すべきことだと思います。 

まずは初心に帰り、フラットな心で皆様の声なき声を察し、何でも吸収でき

るような大きな気持ちを意識していきたいと思います。ロータリーの五大奉仕——

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕——を基盤とし、

今年度のスローガン「いっぱいの笑顔を、地域のために」を胸に、行動していけ

ればと思います。3月30日に開催されるIMに向けて、平田らしいIMを開催

できるよう、会員の皆様と一丸となって準備を進めていきましょう。 

■■■ 幹事報告  ■■■   

１． 地区ガバナー 榊原 敬様、地区ラーニングファシリテーター 佐藤 芳郎様

より国際ロータリー2690地区 新会員研修セミナーのご案内 

  日   時   3月29日(土)  13：30～16：30 

会   場   岡山県医師会館 401会議室 

         岡山市北区駅元町19-2  TEL：086-250-2100 

講演内容   演題：「ロータリーの最高の楽しみ方！」  

        講師：第2地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 

 宮崎  陽市郎   様 

参加資格   入会3年未満の新会員 

(原則として2022年7月１日以降入会) 

参加費用   3,000円 

締切り日    2月25日         参加ご希望の方事務局まで 

２．榊原 敬ガバナーより  

  2025-2026年度地区ガバナーノミニー（2027-2028年度ガバナー）として  

高山
たかやま

 眞司
し ん じ

 氏（岡山東ＲＣ） を正式決定の宣言がありました。 

３．会長エレクト研修セミナー （ＰＥＴＳ） 開催のご案内 

   日  時   3月8日（土）  受 付  14：30  ～ 

            3月9日（日）        13：00 終了 

   会  場   ANAクラウンプラザホテル米子 

     当クラブ 土江 光二 会長エレクト出席致します。 

４．野津雅史様よりお礼状頂きました。 

■■■ 委員会報告 ■■■ 

プログラム委員会 ： 2月プログラム予定紹介 

IM実行委員会 ： 進捗状況の報告 

■■■ スマイル ■■■   

來間 (本日は、年男・年女の方の新年の抱負、楽しみにしております。 

私ごとですが、先日出荷作業中カッターで手を切ってしまいました。 

早く治ればと思っています。) 

原伸  (木村文彦会員、福田智恵子会員、今日は年男・年女の抱負宜しく

お願いいたします。) 

神田 (木村会員、福田智恵子会員、年男・年女の抱負、楽しみにしており

ます。報告遅くなりましたが、三斉流初釜へ來間会長始め会員の

皆様と行ってきました。清々しい新年の幕開けと、ロータリーのご縁に

感謝です。) 

小汀 (本日は所用のため失礼致します。よろしくお願い致します。) 

 

 



■■■ 例会プログラム ■■■   

「年男・年女(巳年)の抱負」 

木村 文彦 会員 

自己紹介も兼ねて、これまでの４回の年男を振り返ってみたいと思います。 

1965年12月29日生まれ。今年還暦になりました。 

1977 年 12 歳の時 小学校 6 年生にあたりますが、この時は野球に熱中

していました。当時サッカーも今ほど人気があるわけでもなく 男子の遊びといえ

ば 当たり前のように野球でした。近くの公園で來間会長と庭球野球をしてい

たこと、少年野球では杉原会員とバッテリーを組んでピッチャーをさせてもらったこ

となどいい思い出です。 

1989 年 年号が昭和から平成にかわる節目に就職しました。教員として採

用され、最初に赴任したのが吉賀高校でした。島根県の最西端に位置し、

益田市と岩国市の中間点となる六日市という町にあります。 

全校生徒が 150 人とこじんまりとした学校でした。当時の時代背景もあったと

は思いますが、ひじょうにのんびりとはしていましたが、一人ひとりの生徒と向き合

う余裕が十分にあった時代であったと思います。現在の教育事情とは隔世の

感があります。 

2001年 このときは2校目の安来高校を経て、松江南高校に勤務していまし

た。当時バスケット部の顧問をしておりました。たまたま優秀な選手に恵まれ、イ

ンターハイにはあともう一歩でしたが、松江市立総合体育館の特設コートでの

松江東高校との決勝戦の緊張とスリルは今でも鮮明に覚えています。 

2013 年 実家の木村鉄工所に帰っておりました。マツダの自動車部品の下請

けをしておりますが、当時、民主党政権時に進んだ円高の影響をもろに受けマ

ツダの業績は芳しいものではありませんでした。当然コストダウンの要請も非常

に厳しかったです。その当時の苦労は大変なものでした。とはいえ、この時に学

んだ数々の合理化手法は今現在につながっており、今日の礎となっております。 

 以上4回の年男の年は全般的にいい年であったように思います。 

そのアノマリーによれば、今年もいい年になるはずですし、かならずいい年にした

いと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

福田智恵子 会員 

こんにちは。今年人生4度目の年女になりました。 

今まで特に気に留めたことはなかったのですが、今回年女の抱負をということで

改めて年女ということを調べてみました。年女・年男は12年に一度の当たり年

で、縁起が良いとされています。ですが、逆に縁起が悪いと言われることもあるよ

うです。 

私自身縁起のいい年で、良いことがあると勝手に思っておりましたので、 

縁起が悪いといわれることもあるのはとても以外でした。 

今年は巳年。蛇年になります。 

蛇というと、皆さんそれぞれの印象があるとおもいます。 

怖い、気持ち悪い等あまりよくない印象の方が多いような気がします。 

ただ、脱皮を繰り返し成長していく生き物です。同じように、私も脱皮を繰り返

し成長していきたいとおもいます。そして、蛇の動きのように、しなやかに柔軟性

のある考え方ができればと思います。 

といってもあまりにもわっとした話で、実際今年はどんな目標を立てようか色々

考えました。 

今この年齢になって、どうしても今までの価値観や考えに固執してしまうことがあ

ることに、このロータリーに入会させていただいてから気付くことが多々ある様にま

した。今までは、自分では気付かないうちに、「こーでなくては」とか「～せねば」と

か自分で枠を決めてしまい、その中での生活の繰り返しだった様に思います。

以前は、仕事、育児、家事に追われ、よりあえず、1日を終わらせるという日々

を過ごしてきました。その中でも、やはり考え方に柔軟性もなかったようにおもい

ます。今、育児も終わり、自分の時間も増え、回りを見渡す余裕もでき、この

タイミングを生かして今までとは違う一日一日を送りたいと考えています。 

自分とは違う職業、環境にいる方がたと話しをする機会が増え、なるほど！と

いう事が増え、自分の考えや習慣が大きく変わり初めています。1つの出来事

を色々な方向からとらえれるようになるためにも、今年はさらにたくさんの方とのご

縁を頂き、話を聞き、なるほど！と思うことを増やして元気に明るく過ごしていき

たいとおもいます。 

 


